

"Ich Aqua, er Angeln" - die Besucherumfrage
08.03.2024



Bis zum Sonntag (10.03.) kommen Fischfreunde auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen voll auf ihre Kosten. Zum 30. Mal findet die Aqua-Fisch statt. Es geht vor allem um die Themen: Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik. Die Veranstalter erwarten wieder rund 18.000 Besucher. Und warum die hierherkommen? Wir haben und mal umgehört.

Leadin

Bis zum Sonntag (10.03.) kommen Fischfreunde auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen voll auf ihre Kosten. Zum 30. Mal findet die Aqua-Fisch statt. Es geht vor allem um die Themen: Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik. Die Veranstalter erwarten wieder rund 18.000 Besucher. Und warum die hierherkommen? Wir haben und mal umgehört.